



Edificio que acoge el PCPI de Ermua-Mallabia, donde se imparten varias especialidades para la iniciación profesional. :: A. LASUEN

## Por una segunda oportunidad

Más del 70% del alumnado del PCPI de Ermua-Mallabia ha superado las pruebas para poder continuar con sus estudios reglados

■ AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Muy buenos resultados. El alumnado del PCPI de Ermua-Mallabia registra unos porcentajes muy altos a la hora de superar las pruebas que les permiten contar con una nueva formación.

En concreto, entre los jóvenes que se presentaron a la obtención

del título de Educación Secundaria Obligatoria, el 79% superaron dichas pruebas, y por tanto, contarán con esta formación al concluir sus estudios en este centro. Así mismo, con respecto a la Prueba de Acceso a Grado Medio, los resultados obtenidos este curso son los mejores conseguidos hasta la fecha, ya que el 78% del alumnado ha superado los exámenes.

Hay que tener en cuenta que los estudiantes de este centro, hace dos años, fueron excluidos del sistema educativo sin titulación ninguna ni posibilidades de continuar formándose y por eso optaron a la formación del PCPI, que pretende ser prin-

cipalmente práctica para adaptarse a las necesidades de la idiosincrasia del alumnado. En la actualidad con el título de ESO o la prueba de acceso a Ciclos Formativos superadas se abre a estos jóvenes, de nuevo, la puerta de la formación reglada y la posibilidad así, de labrarse un futuro profesional con el estudio de Grados Medios.

Por todo ello, el equipo de profesionales del centro PCPI de Ermua-Mallabia valora «muy positivamente el trabajo realizado y entiende que, este, debe continuar por la misma línea».

El Centro de Iniciación Profesional Ermua-Mallabia comenzó el cur-

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b>	Toda la provincia
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Ermua	943 176 322

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.

\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00.

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

##### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

##### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: De 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

##### PARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Goikoetxea (Ibarkurutze, 7).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Zulueta (San Agustín, 5, Eibar).

so 2012-2013 con 90 jóvenes de entre 16 y 18 años. Estos reciben formación durante dos cursos en sus tres especialidades, incluyendo prácticas en empresas en el segundo año.

Una disciplina que se imparte en el centro es la de operario de mecánica industrial de mecánica y montaje. En este caso se imparten conocimientos en torno, fresadora, CNC, metrología, verificación e inicio del programa autocad.

También se puede adquirir cualificación de ayudante de reparación de vehículos, aprendiendo a realizar operaciones de mantenimiento, reparaciones básicas de automóviles y montaje de accesorios. Se mantienen especialidades como la de auxiliar de peluquería, donde se aprenden técnicas de corte y peinado y estética (manicura, pedicura, maquillaje, depilación) y técnicas de masaje. El horario de las clases es de mañana de 8.00 a 14.00 horas y el centro pone a disposición de su alumnado un servicio gratuito de autobús escolar Ermua-Mallabia-Ermua. La formación es gratuita y eminentemente práctica.

El número máximo de matrículas para cada especialidad es de quince personas. Las especialidades que no reúnen un mínimo de 10 solicitudes antes de iniciarse el curso son suspendidas.

### Otros aprendizajes

No obstante, no sólo se persigue conseguir resultados académicos, sino fomentar, entre otros valores, la creatividad de esta juventud. Por ello, al concluir este curso se celebró un festival basado en la diversidad y las 'Tribus Urbanas' en el que pudieron demostrar sus dotes creativas.

Gracias a la implicación del alumnado, a las familias y a los profesionales educativos del centro en este espectáculo se mostró la diversidad, a través de la presentación de diferentes tribus urbanas, personajes a quienes los propios jóvenes dieron vida, explicando cada rol y sus características. Según los responsables de este centro «la actividad acercó al profesorado, alumnado y sus familias, permitiéndoles compartir momentos de complicidad y cercanía».